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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

第2830地区ガバナー　

築舘智大様（八戸ＲＣ）

南グループガバナー補佐　

吉田賢治様（八戸南ＲＣ）

ロータリーの友地区代表委員　

石川佳共子様（青森ＲＣ）

地区幹事長　

石橋信雄様（八戸ＲＣ）

（食事）

	 小林弘文会長

　まず、連絡があります。松戸東さんから

毎年恒例の梨が届いておりました。本日お

帰りの際、お持ち帰りください。

　本日は、加藤さんの入会式を行います。

小林弘文会長

　紹介させていただきます。お名前が加藤由宣（ゆ

きのり）さん。昭和55年４月11日生まれ。会社はア

ルティメイト・ヘアワークス代表、職業分類は理容

業です。

●宣誓書朗読
　　　加藤由宣会員

●バッジ贈呈

	 平野　薫幹事

◎八戸プラザホテルいちいの会ゴルフコンペのご案内

　10月31日㈫

	 吉田悦子会員

築舘智大ガバナー：

石橋地区幹事長：

吉田賢治ガバナー補佐：ガバナー公式訪問お世

話になります。

平野　薫幹事：築舘ガバナー、吉田ガバナー補

佐、石橋地区幹事長、よろしくお願いします。

北山輝夫会員：本日はよろしくお願いします。

源新育子会員：築舘ガバナー、本日は宜しくお

願いいたします。
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千葉清彦会員：築舘ガバナー、本日はよろしく。

奥井義則会員：

石橋十四男会員：ガバナー公式訪問ご苦労さん

です。

川﨑益美会員：心より歓迎いたします。

大入武志会員：本日はよろしくお願いします。

澤口忠彦会員：築舘ガバナー、皆様、今日はご

苦労様です。

大沼　衛会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー補

佐、石橋地区幹事長、今日はご苦労様です。

佐々木則夫会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー

補佐、宜しくお願い致します。

神山智子会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー補

佐、石橋地区幹事長、本日はよろしくお願い

いたします。

中山恵美子会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー

補佐、石橋地区幹事長、本日はよろしくお願

いいたします。

久保隆明会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー補

佐、石川さん、石橋幹事長、よろしくお願い

します。

吉田悦子会員：築舘ガバナー、本日は宜しくお

願いします。

佐々木悦郎会員：築舘ガバナー様、本日はよろ

しくお願いします。

小田　正会員：築舘ガバナー、吉田ガバナー補

佐、石橋地区幹事長ご苦労様です。

小野晶子会員：ガバナーの皆さん、ようこそい

らっしゃいました。

片野　潤会員：娘のお祝いありがとうごあいま

した。築舘ガバナー、宜しくお願いします。

田村隆直会員：築舘ガバナー、本日はよろしく

お願いいたします。

吉田美登紀会員：築舘ガバナー、本日はよろし

くお願いします。

ポリオ・プラス
小金平育男会員：今日はよろしく！

　　本日の出席率	 68.4％　　

　　前々回（９／５）の修正出席率	 59.4％　　

ロータリーの友地区代表委員　石川佳共子様

　昨年に引き続きロータリーの友地区代表

を務めております。

　ロータリーの友はＲＩから認可を受けた雑誌で

す。各国で発刊され７月号は毎年ＲＩ会長の写真が

表紙を飾ると決められております。雑誌が皆さんの

お手元に届くまでにはたくさんの認可を受けていま

す。記事の中には小さく「ＲＩ指定記事」と入って

いるものがありまして、世界共通のロータリアンの

記事です。また、ロータリーの友地区代表委員はＲ

Ｉの情報をきちんと伝達するということも担ってい

ます。たまにまだロータリークラブの旗が前のデザ

インのマークを使っているクラブがあります。強制

されるものではないですが黄色一色のマークになっ

ています。インターアクト、ローターアクトもそれ

ぞれ公式のロゴを使いましょう。

　電子版がスタートして１年立ちますが、皆さん試

していただけましたでしょうか。閲覧するには八戸

北ロータリークラブのＩＤとパスワードが必要で

す。パスワードは半年ごとに変わります。ロータリー

の友の請求書に乗っています。

　ロータリーの友もＲＩと共にＤＥＩの推進に取り

組んでいます。昨年度から７月号以外の表紙は障が

いをもった方のアート作品を掲載しています。８月

号は水族館ですが９月号は紫陽花です。ロータリー

の友は横書き、縦書きとあります。

　皆さんにはぜひ投稿をお願いいたします。ＨＰか

ら出来ます。投稿する場合は、活動の分かる写真、

ポイントを絞った原稿を活動日から１か月以内のも

のを送ってください。過ぎたものはいくら良くても

ボツになってしまいます。

　９月号にはロータリーの友編集部の特集が載って

おります。これを読んでいただくと雑誌が出来るま

での工程がよくわかります。他に八戸西ＲＣの活動

が29頁に載っています。また、ロータくんがガバナー

の思いを受けて誕生するまでの記事を私の方で編集

して投稿し10月号に掲載されることが決まりまし

た。ぜひ、八戸北クラブの投稿をお待ちしておりま

す。

	 築舘智大ガバナー

　皆さんこんにちは。公式訪問で必ずしなければな

らないのは、国際協議会出席報告、ＲＩ会長テーマ

と重点項目、地区スローガンと重点項目。あと奉仕

のインパクト、元気なクラブづくり、Ｄ・Ｅ・Ｉの 出席報告

 ロータリーの友について

 ガバナー卓話

��
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考え方もいろいろお話をしたいと思っていましたが

時間が足りないので、ぜひまた卓話に呼んでくださ

い。

　2023年１月８日～ 13日までアメリカ・フロリダ

州オーランドで開催された国際協議会へ参加しまし

た。シングルクリークというホテルに泊まりセミ

ナーを受けました。

　ゴードン・マッキナリーＲＩ会長はスコットラン

ド出身の歯医者さんで、26才でロータリアンになら

れました。セミナーにはロータリー専門の同時通訳

の方、６つの標準言語が決められているので６人の

通訳の方がいました。その中に日本語もあって良

かったです。

　「ＣＲＥＡＴＥ	ＨＯＰＥ	ｉｎ	ｔｈｅ	ＷＯＲＬＤ（世界に希

望を生み出そう）」というテーマを掲げられました。

昨年度は「Ｉｍａｇｉｎｅ	Ｒｏｔａｒｙ（イマジン	ロータ

リー）」でした。発表になった昨年１月はまだロシ

アがウクライナに侵攻していませんでした。ところ

が２月にはウクライナ侵攻。侵攻が始まってから最

初のＲＩ会長テーマですから「世界に希望を生み出

そう」というテーマになったと理解しています。Ｒ

Ｉ会長は毎日壇上でお話をされ平和という言葉を物

凄く語っておられました。世界に希望を生み出すに

は平和な土壌に育まれるものだなということで、こ

ういったテーマにされたと思います。

　６つの協調事項を掲げられました。メンタルヘル

スケア、ローターアクト、女性・女児のエンパワメ

ント、Ｄ・Ｅ・Ｉ、ポリオ、行動計画の実践。

　「メンタルヘルスケア」は、ロータリーの友の７

月号に詳しく書かれています。一番に掲げているの

で一番強く思っていることだろうと思います。弟さ

んをローターアクターだったころにうつ病から自殺

で亡くされ衝撃を受けられたようです。ただメンタ

ルヘルスケアのために何をすればよいか同期のガバ

ナーと話し合ってもなかなか出てきませんでした。

悩んでいたんですが９月30日の南グループＩＭで黒

田先生にパネルディスカッションをやっていただく

ことになりました。内なるものは分かりにくいし私

たちは具体的にどうすれば良いか、非常に難しいん

ですけど勉強になると思います。

　「ローターアクトクラブの地位向上」。今やロータ

リークラブと同等の立場になりました。一緒になっ

てやっていきましょう。

　「女性および女児のエンパワーメント」。前々ＲＩ

会長はインドの方でインドは女性の立場が低いので

一番に掲げられました。ＳＤＧｓにもあるように世

界でもまだまだ女性の地位が低いので引き続き継続

します。

　「地域におけるＤ・Ｅ・Ｉ」。地区協議会で山崎パ

ストガバナーにお話をいただきましたけど、これか

ら皆さんといろんな勉強をしたいと思います。セミ

ナーも開きたいと思いますし、私もこの件について

少し勉強しましたので呼んでいただければこの話だ

けで来ます。

　「ポリオ根絶」。来月は世界ポリオデーです。ロー

タリーは子供達に約束をしました。地球上から無く

す約束をしましたので、ぜひお力添えをお願いした

いと思います。

　「行動計画の実践」。ＲＩ事務総長兼ＣＥＯのジョ

ン・ヒューコさんが言った言葉です。奉仕活動をし

ましょう。その奉仕の質を考えてみましょう。限ら

れた時間、労力、お金でよりインパクトのある奉仕

活動。目的を持って奉仕活動をして目標に達せられ

なかった場合は振り返ってやり方を考えてみましょ

う。うまくいった場合は皆さんにシェアしていきま

しょう。ポリオはロータリーだけでやっていたら全

世界での発生数６、 ７名は達成できなかったでしょ

う。今はＷＨＯとユニセフとＣＤＣとビル＆メリン

ダ・ゲイツ財団と一緒になってやっています。ロー

タリーの友９月号には「地域社会を祝おう週間」と

いう記事が載っています。ライオンズ、キワニス、

オプティミストと合同で世界中の地域社会を祝う取

り組みです。これらの団体は少しの考え方の違いは

あっても地域のために良いことをしようと思ってい

る人たちの集まりです。私達だけでやるよりも一緒

になってやった方がよりインパクトがあるのではな

いかということです。

　これからＲＩ会長のお話を聞いていただきます。

６つの重点項目の１つ、メンタルヘルスケアについ

てお話されています。

（動画鑑賞）

　他の人を助けるということは自分の精神状態も良

くなる、ひいては自分が助けられているんだという

お話だったと思います。

　ＲＩテーマ「世界に希望を生み出そう」を受けて、

地区スローガン「和気満堂」とさせていただきまし

た。そして地区の重点項目４つ挙げさせていただき

ました。
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

　「会員増強」。小山内年度から「ミラクル1200」と

言い続けて来ました。私も言い続けていきます。

1994年に2830地区が出来て1995年からの推移です。

なかなか1200に行かない。昨日で1109名、昨年は

1116名でした。私の年度では無理でもこれから先も

1200を目指していきましょうということです。その

ために地区の方からも会員増強委員長以下、卓話に

来ます。会員増強には公共イメージが大切なんだろ

うなと「ロータくん」を作りました。奉仕活動には

ぜひロータくんを呼んでいただいて、ロータリーの

イメージを身近にしたいです。気軽に入れるような

クラブが出来たらいいなと、いろんなクラブがあっ

ていいと思います。

　「ポリオの根絶」。これはもう根絶するまで続けて

いきますので皆さんぜひご協力お願いします。

　「Ｄ・Ｅ・Ｉの推進」。多様性・公平さ・インクルー

ジョンのお話をこれから私もお話に来ますし、セミ

ナーも開催したいと思います。他の地区ではＤＥＩ

の委員会を作ったところもあります。次々年度では

地区で作るらしいのでこれから活発になっていけば

と思っております。

　「ＭＹＲＯＴＡＲＹの推進」。これは元気なクラブづ

くりには必ず必要です。ＭＹＲＯＴＡＲＹから最新の

情報をとっていろんな知識を得てほしいと思いま

す。ラーニングです。自分で勉強しましょう。

　昔は１業種１人でした。今は奉仕する意欲がある

人達の集まりがロータリークラブです。会員増強も

そういった方にどんどんお声がけしていただきたい

と思います。地区は皆さんと一緒になってクラブを

サポートしていきます。来年の６月末まで頑張って

いきますので、ぜひ皆さんも一緒にＯＮＥ	ＴＥＡＭと

なって頑張っていきましょう。

　最後に、ＮＯ	ＲＯＴＡＲＹ		ＮＯ	ＬＩＦＥ。自分から

ロータリーがなくなったら寂しいと思います。ぜひ

頑張っていきましょう。

点鍾


